



REPORTE DE ACTIVIDADES DE LA DIRECCIÓN DE DESARROLLO SOCIAL

OCTUBRE-2021

<p>LUNES 04 DE OCTUBRE</p>	<ul style="list-style-type: none">• Arranque de manera formal a la Administración 2021-2024 con la visita de nuestro Presidente Municipal de Matehuala Ing. Iván Noé Estrada Guzmán y regidores del H. Ayuntamiento.• Se recibe de parte de nuestro presidente municipal solicitud de obra de pavimentación de la calle Nayarit en la colonia Republica.• Se realizaron trámites con los proveedores de bienes y servicios que participaran en esta administración.• Revisión de las calles Juárez y Avenida las Torres con personal de pavimentos.• Presentación de los integrantes de esta Administración 2021-2024 y del personal de esta Dirección de Desarrollo Social.• Se apoya al departamento de Oficialía Mayor con mobiliario de oficina.• El área de recepción continua dando atención a la ciudadanía en cuanto a programas sociales que maneja esta oficina, solicitudes de obra de servicios que atiende la presidencia municipal se atiende de manera tanto personal como por vía telefónica.
<p>MARTES 05 DE OCTUBRE</p>	<ul style="list-style-type: none">• Visita del encargado del área administrativa del centro Penitenciario Estatal De Matehuala para solicitar apoyo con maquinaria pesada para limpieza de maleza alrededor del lugar en mención.• Reunión con nuestro presidente Municipal Ing. Iván Noé Estrada Guzmán con personal de esta dirección y con personal de Obras Públicas.• Entrega de solicitudes de obra al departamento de Pavimentos para su debido registro y atención.• Reunión con habitante de la colonia Providencia para solicitar la pavimentación de la calle colegio militar.• Se recibe de parte de la dirección de esta oficina curriculum vitae, de ciudadanos que desean participar en esta Administración 2021-2024.• Se recibe, se clasifica y se atiende cada solicitud de obra.
<p>MIÉRCOLES 06 DE OCTUBRE</p>	<ul style="list-style-type: none">• Firma de documentación referente a resguardos y a entrega del Programa Operativo Anual del mes de Septiembre..

	<ul style="list-style-type: none"> • Visita de nuestro Gobernador del Estado Lic. Ricardo Gallardo Cardona. Acude director de esta oficina, subcoordinador y asesor técnico. • Esta dirección comprometida con el trabajo en equipo apoya al departamento de Atención a la Juventud con equipo de cómputo para realizar actividades administrativas propias del departamento. • Personal del área de Recursos Financieros continúa brindando el apoyo de entrega de Becas del Programa Estímulos a la Educación Básica para aquellos beneficiarios que por una u otra razón no asistieron a recogerla.
JUEVES 07 DE OCTUBRE	<ul style="list-style-type: none"> • Personal del área de Recursos Financieros en coordinación con el director y subdirector organizan la impresión de papelería para trámites de facturación, de vales y de bitácoras de obra. • A la par personal de recursos financieros trabaja en la captura del sistema de recursos federales transferibles (SRFT). El cual se reporta el avance por obra solicitado por la Secretaria de Hacienda y Crédito Publico.
VIERNES 08 DE OCTUBRE	<ul style="list-style-type: none"> • Se inicia trámite de cotización para nuevos sellos de esta oficina. • Se solicita al director al presidente municipal al director de desarrollo y al tesorero Municipal datos personales para dar de alta el sistema mids de la Secretaria del Bienestar. Sistema que da de alta las obras de infraestructura las cuales una vez dadas de alta se pasan al SRFT.
LUNES 11 DE OCTUBRE	<ul style="list-style-type: none"> • Honores a la bandera en Presidencia Municipal. • Visita al Relleno Sanitario de Matehuala ubicado en la comunidad de Santa Brígida. • Se realizan oficios de disposición de personal al departamento de Oficialía Mayor. • El área de subdirección coordina a personal de pavimentos para realizar trabajos de emparejamiento de calles en la colonia Republica y en la colonia la Providencia.
MARTES 12 DE OCTUBRE	<ul style="list-style-type: none"> • Visita de habitantes de la colonia Providencia solicitando la pavimentación de la calle. • Reunión con contratista- Solicitud de trabajo. • Visita de miembros del sindicato de camioneros de esta ciudad de Matehuala. • En el área de recepción se reciben las solicitudes de Obra, se clasifican de acuerdo al servicio posteriormente se entregan se capturan para su atención.

MIÉRCOLES 13 DE OCTUBRE	<ul style="list-style-type: none"> • Se acude al Estadio Manuel Moreno Torres para ver trabajos de mantenimiento y remodelación para su apertura. Director y subdirector de desarrollo social.
JUEVES 14 DE OCTUBRE	<ul style="list-style-type: none"> • Acto protocolario de instalación de la Comisión de Hacienda Municipal. Acude director de desarrollo social. • Visita del Contralor Municipal. Verificación de Informe de Gestión e Inventario. • Verificación de Inventario del Programa Hábitat en el Centro de Desarrollo Comunitario del Fraccionamiento Benito Juárez.
VIERNES 15 DE OCTUBRE	<ul style="list-style-type: none"> • Reunión en la ciudad de San Luis Potosí con personal de la Auditoria Superior del Estado para presentación de subdirector de desarrollo social y del coordinador técnico además de verificar pendientes que existieran con dicha dependencia. • Entrevista con medio de comunicación local atiende director de desarrollo social. • Esta dirección apoya al departamento de Comunicación Social de Presidencia Municipal con equipo de cómputo y de fotográfico para las labores propias del mismo.
LUNES 18 DE OCTUBRE	<ul style="list-style-type: none"> • Entrega de manera impresa y de manera virtual reporte de actividades de cada área de este departamento del 04 al 15 de Octubre a la Secretaria Particular. • Se elabora oficio de resguardo y carta compromiso para préstamo de guitarras y de teclados para actividades propias del Centro Cultural Municipal. • Se reciben solicitudes de obra para su debida atención. • El área de Recursos Financieros trabaja en la cotización de material de papelería y material para impresoras.
MARTES 19 DE OCTUBRE	<ul style="list-style-type: none"> • Visita a escuelas primarias acude director, subdirector, director de Fomento Educativo y encargada del departamento de Infraestructura Educativa. • Capacitación de manera virtual convocada por la cepacc para ver lo relacionado con la integración del nuevo consejo de Desarrollo Social Municipal. Participa personal del área de Informática. • Taller de manera virtual convocada por la Contraloría Del Estado. Denominado "Fortalecimiento de la Contraloría Social en los Municipios". Atiende personal de informática específicamente la persona que lleva la captura del sistema Mids. • Se trabaja en la verificación del Informe de Gestión y en el Inventario de la Administración Saliente. Para entregarlo en

	<p>tiempo y en forma a la Contraloría Municipal.</p>
<p>MIERCOLES 20 DE OCTUBRE</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Reunión en la SEGAM en S.L.P. Para ver lo relacionado con el Relleno Sanitario de Matehuala. Acude Subdirector y Coordinador Técnico. • Capacitación virtual Convoca la Secretaria del Bienestar para los enlaces fism, enlace mids y alcaldes electos. Atiende director de desarrollo social municipal, auxiliar del área de informática y personal de Recursos Financieros.
<p>JUEVES 21 DE OCTUBRE</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Reunión con personal académico de la Escuela de Artes y Oficios para solicitar el apoyo de iniciar con los trabajos del Edificio de dicha escuela. • Se solicita cotización para la colocación de nuevo logotipo de esta Administración 2021-2024. • Personal del área de su dirección y de la coordinación técnica trabajan en información relacionada con el Relleno Sanitario. • Personal del área de recepción trabaja en el escaneo de expediente de relleno sanitario 2016. • Se atiende a habitantes de la comunidad del Guerrero. Para elaboración de petición de pavimentación de la calle principal de dicho lugar.
<p>VIERNES 22 DE OCTUBRE</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Sesión de trabajo con expertos en planeación municipal de la facultad de Arquitectura, Diseño y Arte de la Universidad Nacional de Asunción, Paraguay con el tema “Matehuala haciendo Ciudad”. Acude Director de desarrollo Social Municipal. Hotel del Parque, Matehuala. • Reunión con personal del área de informática y de la coordinación técnica de esta oficina para ver lo relacionado con la integración del nuevo Consejo De Desarrollo Social Municipal. Administración 2021-2024. • La su dirección trabaja en la elaboración de la verificación de informe de gestión y del Inventario de la administración saliente. Administración 2018-2021. • Se reciben solicitudes de apoyo con mobiliario para departamentos de presidencia municipal. • Se reciben solicitudes de obra de varios rubros de esta dirección de desarrollo social municipal.
<p>LUNES 25 DE OCTUBRE</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Personal de esta dirección realizan limpieza de área de sala de juntas. • Personal de recepción apoya a ciudadano para la elaboración de solicitud de limpieza en la colonia vista hermosa.
<p>MARTES 26 DE OCTUBRE</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Personal del área de Informática trabaja en la planeación de la décima junta de consejo de desarrollo social municipal la

	<p>cual se celebrara el día jueves 28 de Octubre del presente año.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Apoyo en especie a la comunidad de San Rafael.
MIERCOLES 27 DE OCTUBRE	<ul style="list-style-type: none"> • Esta dirección solicita el apoyo del departamento de Ecología para realizar limpieza de maleza ubicada en la parte trasera de esta dirección de desarrollo social municipal. • Visita de director de fomento educativo para solicitar apoyo en especie para la elaboración del altar de muertos de presidencia municipal. • Reunión con la contralora municipal y con personal de inventarios.
JUEVES 28 DE OCTUBRE	<ul style="list-style-type: none"> • Decima Junta de Consejo de Desarrollo Social Municipal. Celebrada en la Sala Audiovisual del Centro Cultural de Matehuala. Con los integrantes de la administración 2021-2024. • Primera Junta Ordinaria de Protección Civil. Salón de Cabildo. Acude en representación del director personal del área de Proyectos. • Las diferentes áreas de esta Coordinación trabajan en su reporte de actividades de esta semana. • Esta dirección de desarrollo social municipal coordina trabajos de mantenimiento en las oficinas y en los baños. • Salida a la ciudad de S.L.P. Para gestionar edificio en comodato al ISSSTE. • Personal del departamento de ecología continua con la limpieza de maleza en la parte trasera de esta dirección.
VIERNES 29 DE OCTUBRE	<ul style="list-style-type: none"> • Todo el personal de esta Dirección de Desarrollo Social Municipal trabaja en el llenado de datos personales para ser entregada dicha información al departamento de Contraloría Municipal para la declaración patrimonial por línea. • Los departamentos de obra y la dirección elaboran su reporte de actividades de la presente semana.

ATENTAMENTE:
“UNIDOS PARA TRASCENDER”
LIC. MIGUEL LEDESMA CAREAGA
DIRECTOR DE DESARROLLO SOCIAL